



# SAISON 2025 - 2026



## COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU 8 JANVIER 2026

Etaient présents : Thierry Jeunehomme, Christian Van Caemelbeke, Guy Limosin, Anne Bocquet, Jean-Yves Lardeux, Isabelle Girardat

Absents excusés : Nadège Richard, Jean-Marie Cardoni.

### Point des cotisations et adhérents :

A ce jour il y a 38 personnes à jour de leurs documents médicaux et cotisations.

A cette inter phase, nous devrions avoir quelques joueurs nouveaux du fait d'inscription ou mutation exceptionnelle, bienvenue à eux.

### Entrainements :

Depuis le début de saison, il y a un nombre important de joueurs et joueuses. Nous en sommes très contents. De plus depuis quelques temps la participation aux entraînements est un peu plus lissée dans le temps (nous ne sommes plus 16 personnes sur le même créneau). Une douzaine de personnes présentes permet une rotation des joueurs sur les 4 tables mais au-delà cela devient un peu plus problématique. Il est rappelé que les joueurs plus chevronnés devraient se positionner, dans la mesure du possible, dans la deuxième partie de la plage. Par contre le vendredi le club dispose de la salle aux mêmes horaires et il n'y a souvent que 3 à 5 personnes, que ceux qui le peuvent que cela intéresse en profite.

Actuellement pour l'entraînement dirigé avec Alexis il y a 8 places, un appel a été fait en fin de trimestre afin de savoir si d'autres personnes étaient intéressées, sans résultat autre que les participants actuels.

Championnats par équipe : (les résultats ont été mis après les rencontres du 11 janvier)

Le CTTCB a engagé 3 équipes R4, D2 et D4, au jour de la réunion la D4 venait de jouer et malheureusement de perdre contre EPEV, ceci la place à l'avant dernière place de sa poule. La D2 a joué depuis la réunion et termine à la 3<sup>ème</sup> place. La R4 jouait également le 11 janvier et après un match tendu termine 1<sup>ère</sup> de sa poule et doit jouer en R3 lors de la phase suivante. Un grand bravo à eux.

Compte tenu de demandes de joueurs n'ayant pas encore évolué dans les différents championnats, et la participation de 9 joueurs différents en équipe 3 pour la 1<sup>ère</sup> phase, le bureau a décidé d'engager une 4<sup>ème</sup> équipe, les règlements imposent que cette équipe évolue en D5.

Point financier :

Le bureau remercie la société Gédimat pour son aide, et parallèlement a envoyé une demande de partenariat à Eurovia et Intermarché.

Nouvelle salle :

Tout le monde constate que la nouvelle salle prend forme et attend impatiemment sa livraison.

Vide dressing :

Cette manifestation se tiendra le 22 FEVRIER 2026. Actuellement les annonces pour les exposants sont parues.

Points divers :

Les vestes sans manche brodée au logo du club devraient arriver très prochainement.

CTTCB un jour, CTTCB toujours